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L’Horme le 22 janvier 2002

COMMUNIQUE DE PRESSE

Forte croissance du chiffre d’affaires (+ 45%)

et des exportations (+ 73%)

Très forte progression des parts de marché

Le chiffre d’affaires de l’exercice 2001 a atteint 265,65 M€ contre 183,55 M€ en 2000, soit une croissance de 45%.

Les exportations ont représenté 76% des facturations et sont elles-mêmes en très forte hausse  (+ 73%).

Le résultat net devrait être très proche du consensus de 0,85€ par action.

Chiffre d’affaires consolidé

Groupe PINGUELY-HAULOTTE
En millions d’euros

	
	2001
	2000

	
	Année
	4ème trimestre
	Année
	4ème trimestre

	Chiffre d’affaires

progression en %

dont exportations (*)

progression en %

Export/CA total
	265,6

44,7%

201,5

73,0%

75,9%
	63,4

-1,7%

51,4

8,7%

81,1%
	183,6

116,5

63,5%
	64,5

47,3

73,3%


(*) Total des livraisons à l’étranger, y compris celles adossées à des organismes financiers français

Dans un contexte de contraction du marché mondial (- 30%), accentué par le dégonflement des excès des livraisons des années 99 et 2000 sur le marché US, et européen début 2001, la société a accentué sans s’endetter la croissance de ses parts de marché en les portant à 32,5% en Europe (+ 70%) et 12,9% dans le monde (+ 126%).

Pour 2002, la société privilégiera la poursuite de cette tendance dans un marché qui devrait continuer à digérer ses excès, et vise une part de marché de 17% sur un volume probable de 70 000 machines dans le monde (dont 25 000 en Europe).

Pour 2003, la société estime que le marché devrait retrouver un rythme de 80 000 machines par an dont 28 000 en Europe et ambitionne une part de marché mondial de 20%.

La rentabilité nette devrait revenir à cette date à son taux historique de 10%.

Contacts :
Michel AUDRAS

06 87 60 22 30



Alexandre SAUBOT

06 89 84 89 07
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L’Horme, 22 January 2002

PRESS RELEASE

Strong growth in sales (+ 45%)

and exports (+ 73%)

Strong increase in market share

Pinguely Haulotte's sales for 2001 finished at €265.65 million, as opposed to €183.55 million in 2000, reporting growth of 45%.

76% of invoicing came from exports, which increased considerably during this period (+ 73%).

Net income should be very close to the market consensus of €0.85 per share.

Consolidated Sales

PINGUELY-HAULOTTE Group
In millions of euros

	
	2001
	2000

	
	Year
	4th quarter
	Year
	4th quarter

	Sales

% growth

inc. export (*)

% growth

Total export/S 
	265.6

44.7%

201.5

73.0%

75.9%
	63.4

-1.7%

51.4

8.7%

81.1%
	183.6

116.5

63.5%
	64.5

47.3

73.3%


(*) Total of deliveries abroad including those covered by French financing entities.

In a downward world market context (- 30%), intensified by the drop in delivery surpluses in 1999 and 2000 on the US market and at the start of 2001 on the Europe market, the company boosted its market share without generating debt. This now stands at 32.5% in Europe (+70%) and 12.9% worldwide (+126%).

The company's strategy for 2002 will be to continue this trend in a market which should continue to wind down the surplus. Indeed, it is striving to achieve a market share of 17% for a probable volume of 70,000 machines worldwide (25,000 in Europe).

In 2003, the company forecasts that the market should restablize at 80,000 machines a year, with 28,000 in Europe, and aims for a market share of 20%.

Net profitability should then regain its all-time high of 10%.

Contacts:
Michel AUDRAS

06 87 60 22 30



Alexandre SAUBOT

06 89 84 89 07
















